

EIBAR / Portalea acogerá una charla sobre África incluida en el programa de tertulias literarias

EIBAR. DV. El programa de tertulias literarias que se ha organizado para este curso llevará el título de Paseos por África. Para dar inicio a este grupo, se ha organizado una charla en torno al continente africano en la que participará el hondarribitarra Jesús María Amunarriz. Será el próximo jueves día 19 a las 19.00 horas en Portalea. Amunarriz ha pasado 12 años viajando por el continente africano pasando por una veintena de países. Para ello, se ha desplazado a pie, en bicicleta, piragua, barco, avioneta, camiones y otros medios de locomoción.

Todas estas vicisitudes le han llevado a compartir momentos extraordinarios con multitud de pueblos, desde los pigmeos hasta los surma o los Ik. Lo exótico de este continente ha hecho que la literatura cuente con innumerables títulos que autores de las últimas décadas han situado allí. Así, las tertulias literarias tratarán este curso sobre esta temática. El plazo de inscripción está abierto hasta el día 20 de octubre en la oficina Pegora. El precio del curso es de 20 euros y para hay que llenar una hoja de matrícula. Este programa está dirigido a mayores de 16 años y no es necesaria ninguna preparación previa. Lo único que se pide es afición a la lectura.

Las tertulias tendrán una duración de 20 horas, comenzando el 24 de octubre. Se desarrollarán los martes, con dos sesiones al mes, hasta el 19 de junio, en horario de 18.00 a 20.00 horas. María Jesús Aguirre Unceta es la encargada de coordinar estas tertulias literarias y se ha establecido un número máximo de 30 participantes. Las tertulias se pusieron en marcha el pasado curso, a iniciativa de aficionados y aficionadas a la lectura en la biblioteca.